



Freiwillige Feuerwehr Niederfellabrunn



JAHRESRÜCKBLICK

Liebe FeuerwehrkameradenInnen, geschätzte NiederfellabrunnerInnen!

Ein Feuerwehrjahr ist immer geprägt von Einsätzen, der dafür notwendigen Aus- und Weiterbildung, der so wichtigen Jugendarbeit, von Verwaltungs- und Organisationstätigkeiten, von Arbeiten am Feuerwehrhaus, Fahrzeugen und Geräten und vielem mehr.

Viele Rädchen greifen im jährlichen Feuerwehrgetriebe ineinander, damit wir rund um die Uhr, rasch und professionell Hilfe leisten können.

Jedem der im Jahr 2018 dafür einen Beitrag geleistet hat möchte ich an dieser Stelle ein aufrichtiges DANKE sagen! Aber auch allen, die unsere Veranstaltungen so zahlreich besuchen!

Für meine Mannschaft wünsche ich mir, dass sie gesund und unverletzt aus allen künftigen Einsätzen zurückkehrt!

Als Kommandant wünsche ich Ihnen Alles Gute für das Jahr 2019 und freue mich auf ein Wiedersehen bei unseren Veranstaltungen.

Euer Feuerwehrkommandant, Johannes Schneider HBI

Einsätze:

Im Jahr 2018 hatten wir **17 technische Einsätze** (v. a. bei Verkehrsunfällen) mit insgesamt **158 eingesetzten Mitgliedern** und **329 Einsatzstunden** zu verzeichnen.



5. Jänner: Verkehrsunfall in Richtung Karnabrunn



30. Juli: Verkehrsunfall nahe Bruderndorf



23. August: umgestürzter LKW



3. September: Aufräumeinsatz nach Unwetter

Leistungsbewerbe:



Am Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerb des Abschnitts Stockerau - ausgetragen in Seitzersdorf-Wolfpassing - nahmen zwei Bewerbungsgruppen in insgesamt 3 Kategorien teil.

Auch bei den diesjährigen Landesfeuerwehrleistungsbewerben in Gastern (im nördlichen Waldviertel) nahmen zwei Gruppen in den Bewerben um Bronze und Silber bzw. Bronze mit Alterspunkten teil.

Dabei erhielten **FM Michael Böck-Schnepps, FM Alexander Kreimer, PFM Sebastian Kronberger, FM Claudia Lang, FM Katrin Lang, FM Sarah Lang** sowie **OFM Mathias Stummer** das Feuerwehrleistungsabzeichen in Silber sowie **FM Johannes Pacik** das Feuerwehrleistungsabzeichen in Bronze! Herzlichen Glückwunsch!

Übungen:

Im Jahresverlauf wurden **mehrere Übungen** innerhalb unserer Feuerwehr, sowie gemeinsam mit den anderen Wehren der Gemeinde, abgehalten (Winterschulung, Brandübung, Zugsübungen).

Foto rechts: Übung in Bruderndorf



Weiters waren wir heuer auch Veranstalter einer Übung des Katastrophenhilfsdienstes (KHD).

Foto links: Teilnehmer, Übungsdarsteller und Beobachter der KHD-Übung

Foto unten: Action Days der FF-Jugend

Im Rahmen der Action Days der Feuerwehrjugend Leitzersdorf (wo auch Jugendliche aus unserem Ort dabei sind) fand eine Station zum Thema ‚Rettung und Abtransport von Verletzten mit verschiedenen Hilfsmitteln‘ bei uns statt.



Erwähnenswert ist außerdem ein 6stündiger Erste Hilfe Kurs, der von einem unserer Mitglieder, **Lang Claudia**, abgehalten wurde. Vielen Dank!



Foto links: Teilnehmer des Erste Hilfe Kurses

Kurse:

Um weiterhin für unsere Einsätze gerüstet zu sein, haben auch dieses Jahr wieder folgende Kameraden ihre Freizeit geopfert und Kurse bzw. Fortbildungen besucht:

Böck-Schnepps Michael, Hebenstreit Markus, Holzer Jürgen, Kreimer Alexander, Kreimer Michael, Kronberger Sebastian, Lang Claudia, Lang Katrin, Lang Sarah, Riefenthaler Johann, Scheller Patrick, Schneider Johannes, Stummer Mathias und Tittler Franz

Insgesamt wurden in verschiedenen Bereichen **31 Kurstage** absolviert.

Veranstaltungen:

Zwecks Förderung des Dorflebens, sowie zur Finanzierung erforderlicher Ausrüstung, wurden von unserer Wehr auch wieder das Maibaumaufstellen und die Sturm- und Weinschank abgehalten.

Das heuer zum vierten Mal stattfindende Riesenwuzzlerturnier war mit 16 Mannschaften erneut sehr gut besetzt und bis zum Schluss heiß umkämpft.

Auch wurde heuer erstmalig ein elektronisches Bestellsystem verwendet, um die Bestellungen so schnell und einfach wie möglich abzuwickeln.



Bei all diesen Gelegenheiten konnten wir uns über sehr zahlreichen Besuch freuen. Vielen Dank dafür!

Foto links: Teilnehmer der Kinderolympiade am Sonntag

Vielen Dank auch für Ihren Besuch beim Adventfenster am 8. Dezember - der Erlös daraus wird dem St. Anna Kinderspital gespendet.

Foto rechts: Punschstand beim Adventfenster



Bachräumen:

Im Oktober wurde - diesmal wieder auf zwei Termine verteilt - das Bachbett geräumt. Wie immer galt es, eine Menge an Wildwuchs, Schlamm und Kies zu entfernen.

Wir bedanken uns bei den fleißigen Helfern bzw. allen, die uns Traktor, Stapler und Anhänger zur Verfügung gestellt haben.

Ehrungen:

Am 8. Dezember fand auch wieder die Ehrung langjähriger Mitglieder der Feuerwehren des Bezirks statt.

Aus unserer Mitte erhielt dabei **HLM Wolfgang Stessel** das Ehrenzeichen für 25jährige verdienstvolle Tätigkeit im Feuerwehrwesen.



Die Freiwillige Feuerwehr
Niederfellabrunn wünscht
Ihnen auf diesem Weg

schöne Feiertage

und ein

***gesegnetes
Neues Jahr!***



Vorschau:

Die FF Niederfellabrunn wird ihre Jahressammlung diesmal am **13. Jänner 2019** durchführen.

Sie ermöglichen uns mit Ihrer Spende den Ankauf bzw. Erhalt unserer Ausrüstung – vielen Dank!

Besuchen Sie auch unsere Homepage: <http://www.ff-niederfellabrunn.at>